

Califican de insólitas sanciones de la UE contra Venezuela



Caracas, 14 nov (RHC) El ministro venezolano de Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, calificó de insólitas las sanciones impuestas por países de la Unión Europea (UE) contra la economía de ese país suramericano.

El Ejecutivo venezolano exigió a los Estados miembros de la comunidad europea a frenar las recientes acciones unilaterales contra la economía nacional, por sus afectaciones al pueblo y el retroceso para el proceso de diálogo entre representantes gubernamentales y de la oposición.

Las declaraciones de Arreaza emergieron durante un encuentro con delegados diplomáticos de naciones del bloque regional acreditados en Venezuela.

Esas acciones, opinó, siguen la misma estrategia de intervención perpetrada por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Comentó que las iniciativas ocurren en medio de la reunión efectuada la víspera entre una comisión presidencial venezolana y tenedores de bonos, para renegociar los términos de la deuda externa de la República y de Petróleos de Venezuela S.A. (Pdvsa).

El jefe de la diplomacia puntualizó en la posición y voluntad del gobierno venezolano de trabajar conjuntamente para superar este momento.

Asimismo reiteró la necesidad de retornar a la diplomacia y al diálogo para volver al entendimiento entre los gobiernos y el respeto de los asuntos internos.

“Nosotros no nos inmiscuimos en los asuntos internos de los países europeos. Queremos reactivar nuestras agendas políticas, económicas, académicas, tecnológicas, en el ámbito agrícola”, puntualizó.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147304-califican-de-insolitas-sanciones-de-la-ue-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba